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Marque con una X según corresponda       
 
Acta de Subred ____                    Acta de Unidad Prestadora de Servicios   ____           Acta de Sede de una Unidad _____ 
 
Nombre de la Unidad Prestadora de Servicios (si aplica) ___________________________________________________________ 
 
Nombre de Sede de la Unidad (si aplica) 
_________________________________________________________________________ 
 

Tipo de acta  
 

COMITÉ ___    REUNIÓN   __x_   OTRO ___   
 

NÚMERO DE ACTA: 2 

FECHA: 28/08/2024 LUGAR: Centro de Salud Abastos  HORA INICIO: 9:00am 

 RESPONSABLE:  
 Oficina de participación comunitaria y servicio al ciudadano  

HORA FINAL: 11:00 am  

 

OBJETIVO DE LA REUNION  
Segundo Diálogo ciudadano 2024 con enfoque de control social Subred Integrada de Servicios de Salud Sur Occidente 
E.S.E. 

 

ORDEN DEL DÍA (TEMAS A TRATAR) 

1. Saludo y bienvenida   
2. Contextualización del espacio  

         3. Presentación de avances en la gestión 
4. Presentación de los voceros de las veedurías 
5. Preguntas de los asistentes 
6. Cierre y despedida  

   

REVISION DE COMPROMISOS 

 

No Compromiso Responsable 
Fecha de 

cumplimiento 

Cumplimiento 

Si No Observaciones 

1 Segundo Diálogo 
ciudadano 2024 

SISSSO 28/09/2024 x   

2       

3       

 

 

Total, compromisos Compromisos Resueltos % Cumplimiento 

1 1 100% 
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DESARROLLO 

1. Saludo y bienvenida: Se da apertura al segundo dialogo ciudadano en cabeza de la gerencia de la Subered 
Integrada de Servicios de Salud Sur Occidente, la cual da unas palabras de bienvenida e inicio al evento.  

 
2. Contextualización del espacio: La Oficina de Participación Comunitaria y Servicio al Ciudadano en cabeza del 

Coordinador del Sub Proceso de Participación Comunitaria realiza una contextualización de la jornada 
mencionando que le presente diálogo ciudadano con enfoque de Control Social tiene por objetivo socializar a la 
comunidad  los avances y la gestión realizada en el marco de la implementación de los diferentes programas y 
proyectos con los que cuenta la Subred Integrada de Servicios de Salud Sur Occidente, donde ciudadanía ha 
estado participando activamente en el seguimiento y ejecución de los mismos; el dialogo ciudadano también 
permite escuchar a la comunidad y conocer su percepción sobre el Control Social realizado a dichos programas 
y proyectos. Finalmente se menciona la importancia del presente dialogo ciudadano en el marco del 
cumplimiento al modelo de Gobierno Abierto y la transparencia.  
 

3. Presentación de avances en la gestión: La Oficina de Desarrollo Institucional realiza la siguiente presentación 
sobre los proyectos de infraestructura y obra entregados y aquellos que están en ejecución.  
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DESARROLLO 

 

 
En cuanto al Centro de Salud 29 se mencioma que es un proyecto que esta en ejeccion, se han generado los 
difrenetes contratos de obra e interventoria y en este momento se esta terminando de culminar un tratime 
adminsitattivo para poder adicionar cuatro mil millones de pesos que ya fueron aprobados por la Secretaria 
Distrtial de Salud, tambiem se esta esperando un tramite de refrendacion con la Secretaria de Hacienda para 
que se peudan gestionar formalemete los rubros y poder culminar este contarato y se espera finalizar el 
proyecto en 3 meses.  
 
Esta obra ha sido de gran importancia para la comunida,  ya que en sus inicios se tuvo que hacer rerfozamiento 
estructural de toda la edificacion, sin emargo, ya se hizo el re forzamiento estructural, se cuenta con 
consultorios, espacios fisicos, asensores, salas de espera, imágenes diagnosticas e instalacion de redes 
electricas y se esta a la espera de obra blanca. Con este proyecto se busca descongestionar el area de consulta 
externa de kennedy.  
 

 
 
La actual obra de Kennedy está en proceso de adecuación en temas de mejoramiento de pasillos, 
enceramiento, espacios, ascensores y se están adecuando las instalaciones para que la Unidad de Kennedy y 
se proyecta contar con el servicio de angiografía, la entrega de este servicio está presupuestada para finales del 
año 2024.  
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DESARROLLO 

 
 

 
Luego de presentar el avance en las obras de infraestructura se procede a socializar el siguiente video que 
presenta la gestión realizada por la Oficina de Gestión del Riesgo y el equipo de Planes de Intervenciones 
Colectivas.  
 
https://youtu.be/2Xv4Zsbfdo4?si=uFeciUdTLvxCK2Jk 
 
por otra parte, se invita a la comunidad a recuperar la confianza en la vacunación y se pide a los lideres 
sensibilizar e invitar a la comunidad a participar en las jornadas de vacunación y así mejorar las coberturas.  
 

 
4. Presentación de los voceros de las veedurías: Se da la bienvenida el equipo veedor para presentar su gestión 

y acompañamiento realizado en el marco del Control Social y veeduría a los diferentes planes, programas 
proyectos. 
 

 
 
Eligio Rey veedor del Hospital de Kennedy.  
 

https://youtu.be/2Xv4Zsbfdo4?si=uFeciUdTLvxCK2Jk


 

 

ACTA 

Versión: 2 

 

Fecha de 
aprobación:  

3-05-2018 

Código:  02-01-F0-0001 

 

Página 5 de  9 
 

DESARROLLO 

 
 

 

 
 

Clara Perdomo veedora Centro de Salud 29:  
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DESARROLLO 

 
 
 
Gloria Castro Veedora Plan de Intervenciones Colectivas:  
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DESARROLLO 

5. Preguntas de los asistentes: una vez socializadas las presentaciones se procede a brindar un espacio de 
preguntas.  
 
La señora Martha Suarez pregunta si el Hospital de Fontibón se va a adecuar para ser un Hospital de tercer 
nivel teniendo en cuenta que en la localidad hay un aeropuerto que es la puerta de entrada a la ciudad.  A lo que 
se responde que el Hospital por el momento será un apoyo al Hospital de Kennedy para atender la baja y 
mediana complejidad, también servirá de apoyo para la programación de cirugías, se fortalecerá con nuevos 
servicios como insignia de Hospital Universitario.  

 
La señora Aida Navarrete menciona la necesidad e importancia de fortalecer los servicios en el Centro de Salud 
Britalia a lo que se responde que se realizará un recorrido para revisar la prestación de los servicios en la 
Unidad.   

 
La señora Elsa Gonzales pregunta que va a pasar con el lote que está ubicado en la localidad de Kennedy y 
que se pretende sea destinado para construcción de un Centro de Salud que atienda personas con 
discapacidad. A lo que se responde que se revisará si el proyecto está radicado y si es el caso se evaluara la 
iniciativa.  
 
La señora Margot Castillo la labor trabajo de los veedores y resalta la necesidad de destinar un Centro de Salud 
para personas con discapacidad en la localidad de Fontibón  
 
El señor German Gaviria menciona la dificultad que tienen algunos usuarios para llegar al Centro de Salud Villa 
Javier ya que al punto no llega transporte público y no hay señalización. A lo que se responde que esta situación 
es competencia de la Secretaria de Movilidad, se revisará nuevamente la solicitud con el ente competente. 
Adicionalmente se menciona que el Programa Ruta de la Salud mitiga estas dificultades y permite al usuario 
trasladarse directamente al Centro de Salud reduciendo las barreras geográficas y económicas. El programa 
Ruta de la Salud está en proceso de activación. 
 
La señora Nuvia Bustos pregunta sobre la dotación y las comprar conjuntas que se tienen con el EGAT. A lo 
que se responde que el Plan de Desarrollo actual le da una transición al EGAT, en este momento no está 
haciendo estudios de mercado y contratación porque el distrito está emitiendo un decreto donde el EGAT haga 
compras conjuntas en todo el distrito. En este momento se está trabajando en el acto administrativo que regula 
la EGAT. Al derogar el artículo del Plan de Desarrollo anterior el cual le daba al EGAT la contratación del sector 
salud, y al no salir en nuevo decreto, el EGAT no está haciendo esa tarea, sin embargo, se está en dialogo para 
la revisión de los contratos y la acción de la Subred en este proceso   
 
La señora Nuvia también resalta la importancia de realizar un proyecto ambiental de agricultura urbana o 
siembra de árboles en los Centros de Salud nuevos y en los Centros de Salud que tengan espacio para ello. A 
lo que se responde que en este momento se están revisando con el equipo de Gestión del Riesgo desde el 
entorno comunitario hacer una reunión con huerteros de la localidad de Puente Aranda y con el Jardín Botánico 
para hacer unas huertas comunitarias en los centros de salud donde se pueda.  
 
La señora Olga Lucia Santiago menciona las dificultades presentadas con las ambulancias, el sistema y la 
humanización del personal. A lo que se responde que las ambulancias que tiene la subred están operando, se 
suscribió un nuevo convenio con la Secretaria de Salud para que se preste el servicio, hay unas ambulancias 
operativas que están en servicio y otras de espejo por si se daña alguna, esto con el propósito de no frenar el 
servicio. Se revisará cuales no están operando ya que seguramente se les tendrá que dar de baja, también se 
menciona que el centro operativo de las ambulancias se encuentra en la Unidad Pediátrica Tintal  
 
En cuanto a la caída del sistema se menciona se presentó un ataque sistémico con ETB, el cual ya fue 
solucionado y se tomaron los correctivos correspondientes. También se menciona que ya se cuenta con el 
apoyo con otro operador en algunas sedes para compensar la caída del sistema  
 
Frente al tema de humanización se está en proceso de reestructurar dicho proceso ya que las estrategias que 
se estaban implementando no tenían el impacto suficiente, ya se tienen identificadas las PQRS donde se 
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DESARROLLO 

manifiestan problemáticas relacionadas con la humanización del personal  
 
La señora Clara Gómez menciona las dificultades que se están presentando en el servicio de urgencias del 
Hospital de Bosa. A lo que se responde que en los próximos días se tiene programada una reunión con la 
comunidad para revisar el caso puntual de Bosa. También se menciona que actualmente no se cuenta con el 
suficiente personal, sin embargo, se está revisando con algunas Universidades la contratación de personal que 
viva en el sector e iniciar proceso de contratación y así suplir el personal faltante. Adicionalmente se ampliaron 
las horas administrativas y se cuenta con la presencia de dos lideres que están en turnos rotativos.  
 
Por otra parte, se aclara que Unidad de Bosa Centro se adecuará para atención de paciente en abandono, esto 
en articulación con el Secretaria de Integración Social, también se brindará el servicio de consulta prioritaria.  
finalmente se invita a los integrantes de las Asociaciones y Copacos a participar en una jornada de capacitación 
sobre los servicios de urgencias y consulta prioritaria que se va a realizar en el mes de septiembre.  
 
Una vez finalizada la sesión de preguntas, se da la palabra a la Secretaria Distrital de Salud y a la Veeduría 
Distrital como entes rectores que acompañan a la comunidad en el ejercicio del control social y en el presente 
Dialogo Ciudadano. La referente de control social de la Secretaria de Salud agradece la invitación al espacio y 
resalta el trabajo y el ejercicio realizado por de la comunidad en el marco del control social. Por otra parte, el 
delegado de la Veeduría Distrital menciona la importancia del ejercicio del control social en la agenda pública e 
invita a la comunidad a inscribirse en la página de la veeduría para visibilizar el trabajo realizado por los 
veedores y participar en el reconocimiento al control social del año 2024. La veeduría permite acompañar 
fortalecer y garantizar que el escenario de la participación se haga correctamente haciendo seguimiento a los 
recursos públicos y la gestión social  
 

6. Cierre y despedida:  la gerente agradece la participación de la comunidad e invita a continuar con el apoyo y 
retroalimentación por parte de los espacios de participación en el mejoramiento de los servicios.  
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FECHA: 28/08/2024 TEMA:  Segundo Diálogo ciudadano 2024 

 
COMPROMISOS 

ACTIVIDAD RESPONSABLE FECHA DE CUMPLIMIENTO 

Realizar un recorrido por el Centro de Salud Britalia 
para identificar las condiciones de la sede 

Gerencia Septiembre 

Realizar reunión con los huerteros de las 
localidades para validar viabilidad de huertas 

urbanas en algunas sedes de la Subred 

Gerencia Septiembre 

Realizar reunión con los Espacios de Participación 
Social en Salud de la Localidad de Bosa  

Gerencia Septiembre 

Nota: Al firmar el presente documento me comprometo a cumplir con las actividades de mejoramiento propuesto, y que son de mi competencia 
. 
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